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"Орловской правды".

Должанский район

НАЦПРОЕКТЫ 
ПО�ДОЛЖАНСКИ
Вчера Должанский район подвел про�

межуточные итоги работы по реализа�

ции нацпроектов.

По нацпроекту "Качественное образова�
ние" для Вышне�Ольшанской средней шко�
лы получен один автобус на сумму 660 тыс.
рублей. В 2006 году за классное руковод�
ство совершены выплаты на сумму 1 млн. 83
тыс. рублей. В районных школах 118 ком�
пьютеров. На один компьютер приходится
14 учеников.

По нацпроекту "Здоровье" были получе�
ны две машины скорой помощи "Соболь" на
сумму 1 млн. 100 тыс. рублей, а также меди�
цинское оборудование: две установки УЗИ,
две установки ЭКГ, один рентгенаппарат на
общую сумму 3 млн. 920 тыс. рублей. На
проведение иммунизации и вакцинации на�
селения района получено 10 тыс. доз вакцин
на общую сумму 697 тыс. рублей. На сегод�
няшний день израсходовано 9,2 тыс. доз.
Врачам и медсестрам сделаны дополни�
тельные выплаты на общую сумму 689 тыс.
рублей (с июля их получали и медработники
ФАПов). В итоге средняя заработная плата
участковых терапевтов составила 15,3 тыс.
рублей, врачей�педиатров — 16 тыс. рублей,
медицинских сестер — 6,5 тыс. рублей,
фельдшеров скорой помощи и ФАПов — 
8 тыс. рублей. По родовым сертификатам в
общей сумме получено около 480 тыс. руб�
лей (из них по сертификату №1 — 156 тыс.
рублей, по сертификату №2 — 325 тыс. руб�
лей). Проведена диспансеризация 280 ра�
ботников бюджетной сферы, на что была ис�
трачена 61 тыс. рублей. Дополнительные
выплаты в размере 3 тыс. рублей получают
врачи�специалисты (эндокринолог и уро�
лог), которые приезжают из Ливен. На обу�
чение медработников в 2006 году истрачено
113 тыс. рублей.

По нацпроекту "Развитие АПК" договор на
получение кредитов заключили три сельско�
хозяйственных предприятия района: ЗАО
АПК "Юность", ЗАО АПК "Луганское" и СПК
"Заря мира" на общую сумму 97 млн. руб�
лей. 19 фермерских хозяйств взяли кредиты
на общую сумму 22 млн. рублей. 66 владель�
цев личных приусадебных хозяйств получили
кредиты на общую сумму 7 млн. рублей.  

По нацпроекту  "Доступное и комфортное
жилье" три молодые семьи (из пяти заявив�
ших) уже получили выплаты на общую сумму
1,4 млн. рублей. Еще пять молодых семей
готовят документы на предоставление кре�
дитов в наступающем году. 

Малоархангельский район

ШКОЛЬНИКИ 
ПИШУТ КНИГУ
В декабре в Мценском районе старту�

ет культурно�историческая акция под

названием "Я Родину вижу такою…".

Акция посвящена 230�летию Орловской
губернии и 70�летию Орловской области.
Она будет проходить среди образователь�
ных учреждений района. Ее цель — познание
истории Орловщины через историю своего
села и района. 

Акция проводится с декабря 2006 года по
март 2008 года. Первый этап предполагает
написание книги "Мое село", "Мой родной
город" по разделам: географическое поло�
жение, историческая справка, природные
богатства, экономика, национальная гор�
дость района, Орловщины, России, памят�
ные и исторические места.

Второй этап будет проводиться в форме
интеллектуальной игры среди школьных ко�
манд по ряду номинаций: "Культурная жизнь
орловского края", "Выдающиеся ученые, пи�
сатели, поэты, художники — уроженцы ор�
ловского края", "Духовная культура орлов�
ского края" и др.

Каждая команда участников акции фор�
мируется из пяти человек. Возраст участни�
ков — 12—14 лет. Победителей ждут дипло�
мы отдела образования.

 Покровский район

О КРЕДИТАХ 
НИКТО НЕ ЗНАЕТ?
Как показывают опросы, жители села

плохо информированы  об условиях

предоставления кредитов на развитие

личных подсобных хозяйств по нац�

проекту "Развитие АПК".

Только этим можно объяснить низкую
востребованность выгодных кредитов в рай�
онах области.

Например, в Верхососенском сельском
поселении Покровского района  с начала го�
да получено всего пять кредитов на общую
сумму 345 тыс. рублей, в Вышнетуровецком
— всего шесть, а в Березовском — двенад�
цать на общую сумму 500 тыс. рублей. ЛПХ
Ивановского сельского поселения взяли
кредиты на общую сумму 900 тыс. рублей.

Мценский район

ГРИБНАЯ НЫНЧЕ ЗИМА 
Среди зимы житель Мценска собрал

грибы.

В.Н. Столяров 5 декабря набрал в лесу
целую кучу отборных лисичек. 

"Сейчас под листвой тепло, вот они и ле�
зут на белый свет", — говорит он.

В конце октября, когда заядлый грибник
поехал проведать дачу, он набрал два ведра
лисичек. 4 ноября даже в морозный день
опять привез домой столько же грибов.

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

Сдокладом о перспективах
использования современ�
ных технологий в земледе�

лии выступил начальник отдела
растениеводства облсельхозуп�
равления Б.А. Вороничев. Он вы�
делил четыре основных направле�
ния развития сельхозпроизвод�
ства: использование последних
селекционных достижений, со�
временных агрохимикатов, высо�
котехнологичной сельскохозяй�
ственной техники, внедрение ре�
сурсосберегающих технологий
обработки почвы.

Б.А. Вороничев отметил, что
все эти направления развития
земледелия активно используют�
ся многими орловскими сельхоз�
производителями. К примеру, в
Свердловском районе, который
справедливо считается одним из
лидеров сельхозпроизводства,
проводится регулярное сортооб�
новление возделываемых культур
в сельхозпредприятиях всех
форм собственности. Производи�
тели активно применяют биости�

муляторы роста растений. Ис�
пользуют поверхностную и нуле�
вую обработку почвы, в результа�
те значительно снижаются энер�
гозатраты. Активно ведется пере�
вооружение машинно�тракторно�
го парка. Не случайно средняя
урожайность зерновых даже в ны�
нешнем, очень неблагоприятном
по погодно�климатическим усло�
виям, году — 30 центнеров с гек�
тара. Хозяйства работают рента�
бельно, с реальной перспективой
расширения производства. Без�
условно, все это стало возмож�
ным благодаря солидным внеш�
ним инвестициям. В районе ус�
пешно работают компания "АМС�
Агро" (МТС "Змиевка"), банк
"Авангард" ("Авангард�Агро�
Орел").

В том, что будущее за инвести�
циями, убеждены и руководители
крестьянских хозяйств. К приме�

ру, фермер из Новодеревеньков�
ского  района В.А. Колобов офор�
мил кредит в один миллион руб�
лей по нацпроекту и уже закупил
высокопродуктивный скот мясной
породы. Теперь он намерен за�
няться созданием культурного
пастбища из устойчивых много�
летников. 

Руководитель одного из самых
крепких в области опытно�произ�
водственных хозяйств  — ОПХ
"Стрелецкое" — Ю.С. Белоусько
высказался на предмет использо�
вания в производстве только се�
мян элитных репродукций, в том
числе созданных и испытанных
учеными ВНИИЗБК. 

Более подробно о селекцион�
ных достижениях в растениевод�
стве рассказал начальник филиа�
ла АГУ "Госкомиссия РФ по испы�
танию и охране селекционных до�
стижений" Н.В. Котов. Около 400

сортов и гибридов 25 сельскохо�
зяйственных культур испытыва�
лись на госсортоучастках области
в течение последних двух лет. По
результатам проведенных испы�
таний многие сорта планируется
включить в Госреестр. В их числе
яровые сорта пивоваренного яч�
меня Урса и Жозефин, а также ряд
сортов других зерновых, бобовых
и овощных культур, отличающихся
высокой продуктивностью, хоро�
шо приспособленных к нашим

климатическим условиям, устой�
чивых к неблагоприятным воздей�
ствиям внешней среды. 

Участникам совещания была
предоставлена полная информа�
ция о лучших сортах сельскохо�
зяйственных культур, прошедших
сортоиспытание. О последних до�
стижениях орловских селекцио�
неров рассказали директора:
ВНИИЗБК — В.И. Зотиков и 
ВНИИСПК — М.Н. Кузнецов.

Наталья ЗАРУБИНА.

АГРАРНУЮ НАУКУ —
В ПРАКТИКУ

За заводом "Химмаш" на улице Машино�
строительной находится несколько баз. На
территории одной из них расположилась
фирма, занимающаяся скупкой и перепро�
дажей металлолома с целью наживы… ой,
прошу прощения — для получения прибыли
и содействия наиболее полному удовлетво�
рению потребностей населения.

Есть категория управленцев, которые
предпочитают держаться в тени. За скром�
ность и ряд других качеств их так и прозвали
— "теневики". Соответственно, и название
фирмы "засветить" не удалось. Лишь таб�
личка на входе извещала о том, что здесь
принимают металлический лом.

На территории повстречалась бомжева�

того вида женщина, пересчитывавшая не�
сколько замусоленных десятирублевок.
Зарплата, однако! Такие, как она, — мелкая
сошка, "чистильщики" садово�огородных
участков, неоднократно битые разъяренны�
ми дачниками. Вся их добыча — то, что они
могут унести в руках, если, конечно, успеют
унести ноги.

Как хотите, но чтобы стать заслуженным
сборщиком металлолома, нужно иметь ав�
тотранспорт. Работают в этом случае ребя�
та с размахом, а приемщики происхождени�
ем металлолома не интересуются. Взвеси�
ли — посчитали — заплатили.

"Орловская правда" неоднократно писа�
ла о работе пунктов приема металлолома.

Возвратиться к этой теме мы решили после
обращения в редакцию одного из наших чи�
тателей. Фамилию свою по понятным при�
чинам он просил не упоминать. Его взгляд
на проблему несколько отличается от
привычных "куда смотрит милиция?", "не
пора ли власть употребить?"

Он привез меня в вышеупомянутую ано�
нимную фирму и показал три новых блока от
трактора ДТ�75. С его слов, один блок стоит
18 тысяч рублей.

— Вот считайте: 18 тысяч умножаем на
три, получается 54 тысячи рублей. Вопрос:
как здесь оказались блоки? Ответ очевиден:
их украли из хозяйства, в котором полный
бардак. Невозможно представить, что мото�
ры украдут из "Березок", "Маслово" и им по�
добных сельхозпредприятий — там строгий
учет и контроль. Фермер тоже такие моторы
не повезет на металлолом. Что он, сам у се�
бя будет воровать? Бесхозяйственность по�
рождает воровство, — делает вывод мой
собеседник.

И вот такой председатель "кол�
хозо�совхоза" завтра будет кри�
чать, что денег у него нет, зарпла�
ту людям платить нечем. Но он же
сам создал условия, в которых у
него из�под носа воруют. А мы го�
ворим, что живем в рынке.

"Досталось" от нашего читате�
ля и бизнесменам�"металлистам",
и руководству базы, на которой
расположился пункт приема ме�
таллолома.

— Вот эти барыги, скупщики
краденого, много они наварят на
трех моторах? Копейки! По де�
шевке скупили, чуть дороже про�
дали.

Почему директор базы не интересуется,
чем занимаются арендаторы? Ведь такое
богатство уходит на переплавку! Разве так
можно?

Оказывается, можно. "Поберегись!" —
раздался крик одного из рабочих.

Кран подкатил к емкости, набитой ржа�
выми железяками, среди которых резко вы�
делялись пропитанные солидолом новень�
кие блоки. Еще мгновение — и емкость
взмыла вверх. Унесенные ветром 54 тысячи
рублей не достанутся никому.

Да что там 54 тысячи рублей! Мой собе�
седник видел здесь и гусеничные траки в за�
водской упаковке, и полностью исправные
сцепы борон, готовые "хоть завтра выйти в
поле", и многое другое. Все это исчезло в
горниле доменной печи.

Самое время задать набивший оскомину
вопрос: куда смотрит милиция? Не пора ли
ей "взять интервью" у руководителей рас�
плодившихся пунктов приема металлолома?

Слава СЛАВКИН.

Рабочие дружно крепили стропы к емкости, до отказа набитой

металлоломом, кран тут же поднимал ее вверх и уносил к стоящим

на путях вагонам. Поражала четкая и слаженная работа всей

бригады. Захотелось увидеть кого�то из руководства предприятия 

и взять интервью. Мол, поделитесь секретами успеха фирмы,

расскажите, как удалось добиться высокой производительности

труда…

О РЕАЛИЗАЦИИ НАЦПРОЕКТА
Распоряжением коллегии области № 293�р от

17.11.2006 г. утвержден план�график реализации ос�
новных мероприятий приоритетного национального
проекта "Доступное и комфортное жилье — гражда�
нам России" на территории Орловской области в
2006—2007 годах.

ДЛЯ  АКТИВИЗАЦИИ 
СТРОИТЕЛЬСТВА

В целях активизации работ на объектах областной
программы капитального строительства и ремонта в
соответствии с решением межведомственной ко�
миссии по переходу на новые сметные нормы и цены
в строительстве распоряжением коллегии области
№ 294�р от 17.11.2006 г. для определения стоимости
строительства и ремонта, осуществляемого за счет
средств бюджетов всех уровней и целевых внебюд�
жетных фондов, для всех предприятий и организа�
ций строительного комплекса независимо от их при�
надлежности и форм собственности и осуществле�
ния расчетов между заказчиками и подрядными ор�
ганизациями установлен индекс текущего уровня
средств на оплату труда рабочего среднего разряда
(строителя и механизатора) в размере 5,62 по отно�
шению к базисному уровню цен, введенному с
1.01.2000 г.

ПЕРЕВОД  ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Постановлением коллегии области № 240 от

17.11.2006 г. земельный участок площадью 1,66 га с
кадастровым номером 57:06:000 00 00:0032, распо�
ложенный в Урицком районе вблизи деревни Глазу�
ново, переведен из земель категории "земли про�
мышленности, энергетики, транспорта, связи, ра�
диовещания, телевидения, информатики, земли для
обеспечения космической деятельности, земли обо�
роны, безопасности и земли иного специального на�
значения" в земли категории "земли сельскохозяй�
ственного назначения".

ИНФОРМАТИЗАЦИЯ  ОБЛАСТИ
Распоряжением коллегии области № 291�р от

17.11.2006 г. одобрена концепция информатизации
Орловской области до 2010 года. Органам местного
самоуправления предложено учитывать положения
концепции при подготовке и реализации проектов
информатизации муниципальных образований.

Утвержден состав совета по информатизации 
Орловской области (председатель — первый замес�
титель губернатора и председателя коллегии 
И.В. Сошников).

Департаменту имущественной, промышленной и
информационной политики совместно с заинтересо�
ванными органами государственной исполнитель�
ной власти специальной компетенции поручено раз�
работать на основе концепции проект областной це�
левой программы "Информатизация Орловской об�
ласти на 2007—2010 годы".

Распоряжение главы администрации области 
№ 109�р от 7.03.2000 г. "О рабочей группе по подго�
товке комплексного проекта "Программа информа�
тизации Орловской области" признано утратившим
силу.

Пресс�служба  губернатора.

ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИ

ИПОТЕЧНЫЕ КРЕДИТЫ

СТАНУТ ДОСТУПНЕЕ
Завершается первый
год реализации нацио�
нального проекта "До�
ступное и комфортное
жилье — гражданам Рос�
сии". В минувший втор�
ник на интернет�конфе�
ренции министр регио�
нального развития 
В. Яковлев с оптимиз�
мом говорил о первых
итогах этой работы.

Доля россиян, способных
на свои или заемные сред�
ства приобрести для себя жи�
лье, увеличилась с 9% до
14%. А к 2010 году, обещает
министр, каждая третья рос�
сийская семья сможет при
желании обеспечить себя жи�
льем.  В рамках федеральной
целевой программы "Жили�
ще", которая является частью
национального проекта, в
2006 году будет сдано более
56 млн. кв. м жилой площади
— на 10% больше по сравне�
нию с прошлым годом.

Главная задача нацпроекта
— увеличение темпов строи�
тельства жилья. Предусмат�
ривается помощь нуждаю�
щимся в улучшении жилищ�
ных условий категориям рос�
сиян. По программе обеспе�
чения жильем молодежи, на�
пример, 40% стоимости квар�
тиры оплачивает государство.
Есть программа обеспечения
жильем  сельских специалис�
тов. 

А тем, кто способен сам за�
платить за квартиру, поможет
программа правительства по
снижению процентных ставок
по ипотеке. В. Яковлев пообе�
щал, что в ближайшие годы
ипотечные кредиты подеше�
веют с сегодняшних 11% до 6
— 8%.

БОЙ С "СЕРЫМИ"

ЗАРПЛАТАМИ
В уходящем году Феде�
ральная налоговая служ�
ба объявила бой руково�
дителям фирм, платив�
шим своим работникам
зарплату меньше прожи�
точного минимума. А в
новом году в  "черный
список" попадут те, кто
будет выплачивать зар�
плату ниже среднеот�
раслевой. 

С начала 2006 года в нало�
говых органах во всех регио�
нах России были созданы ко�
миссии по легализации "тене�
вой" зарплаты. Аналогичные
комиссии с участием налого�
виков действуют при админи�
страциях городов, районов,
муниципальных образований.
За 10 месяцев с.г. на заседа�
ниях этих комиссий было за�
слушано более 500 тыс. нало�
гоплательщиков. По данным
ФНС, 334 тыс. из них повыси�
ли зарплату  до прожиточного
минимума и выше. 

По материалам 
деловой прессы.

ПЛЮС 

115 МИЛЛИОНОВ
Серьезные нарушения
выявлены налоговыми
органами при выездных
проверках индивидуаль�
ных предпринимателей.
За девять месяцев этого
года в области дополни�
тельно начислено  115,4
млн. рублей.

Выявлены случаи сокрытия
сумм налогов в крупных и осо�
бо крупных размерах. Налого�
выми инспекциями в органы
внутренних дел направлено
46 материалов по результа�
там налоговых проверок на
общую сумму 337,5 млн. руб�
лей по предприятиям и пред�
принимателям,  осуществля�
ющим деятельность без обра�
зования юридического лица.
По результатам рассмотре�
ния возбуждено 12 дел на об�
щую сумму 77,6 млн. рублей. 

МОЛОДО — 

НЕ ЗЕЛЕНО
На Орловском заводе
"Северсталь�метиз" на�
зван лучший молодой
специалист. Им стал на�
чальник конструкторско�
технологического бюро
инструментального цеха
Сергей Дульцев. 

Заслуженной наградой по�
бедителю стали диплом и де�
нежная премия в размере
5000 рублей. Также объявле�
ны благодарности и вручены
денежные премии экономис�
ту отдела производственной
экономики Елене Гуровой, ин�
женеру�технологу СПЦ�2 Сер�
гею Кирееву и инженеру�тех�
нологу РМЦ Оксане Архипо�
вой.

Лучшие молодые специа�
листы 2006 года определя�
лись по итогам специальной
программы, действующей на
предприятии уже несколько
лет (стажировка, участие в се�
минарах и конференциях, те�
стирование и тренинги, защи�
та индивидуальных заданий). 

На заводе делается всё
для того, чтобы работники
смогли раскрыть свой творче�
ский потенциал. По словам
директора по кадрам Елены
Головенко, программа "Моло�
дой специалист" дает воз�
можность её участникам раз�
виваться, проявлять свои де�
ловые качества. 

Соб. инф.

КУРСЫ ВАЛЮТ

(ЦБ России)
12 декабря

Доллар                   Евро
26,26                    34,71      

ЕСТЬ ПРОБЛЕМА

УНЕСЁННЫЕ
КРАНОМ

Кроме того, "пикетчики" требовали,
чтобы к ним вышли руководители об�
ласти. Правда, когда это требование
было удовлетворено, сложилось ощу�
щение, что в подобном развитии собы�
тий собравшиеся не заинтересованы.
Не утруждая себя выслушиванием вы�
шедших к ним представителей адми�
нистрации, люди продолжали, переби�
вая их, все громче выкрикивать за�
ученные лозунги.

— Мы предлагаем вам конструктив�
ный диалог, — обратился к пенсионе�
рам первый заместитель губернатора
В.А. Кочуев. — Мы прекрасно знаем,
как непросто живется сегодня людям,
которые всю жизнь посвятили честно�
му труду. И мы хотим помочь вам в ре�
шении тех проблем, которые находят�
ся в компетенции областной власти.

Участников митинга пригласили в
зал администрации, куда пришли так�
же председатель областного Совета
народных депутатов Н.А. Володин,
главный федеральный инспектор в Ор�
ловской области А.А. Мерцалов, на�
чальник департамента социальной по�
литики А.А. Лабейкин, руководитель
областного пенсионного фонда 
Н.М. Баранчиков.

Они рассказали, что вопрос о до�
полнительных выплатах детям войны
рассматривался в администрации об�
ласти и областном Совете народных
депутатов. Народные избранники об�
ратились с таким предложением в Го�
сударственную Думу и Правительство
РФ, однако поддержки не получили. На
федеральном уровне в настоящее вре�
мя рассматривается вопрос повыше�
ния пенсий всем категориям россиян.
Так, в наступающем году пенсии в
среднем возрастут на 424 рубля. 

Бюджет Орловской области не в со�
стоянии самостоятельно обеспечить
дополнительные выплаты 26 тысячам
пенсионеров (а именно столько попа�
дают в категорию детей войны). Не в
компетенции областной власти и вне�
сение изменений в пенсионное зако�
нодательство. Тем более что в предло�
жении, выдвигаемом участниками пи�
кета, просматривается явная неспра�
ведливость: в области 75 тысяч пенси�
онеров, не имеющих никаких льгот и
доплат к пенсии. Значит, нужно поду�

мать и о них, а следовательно, сумма
выплат увеличивается в несколько раз.
Реакция "пикетчиков" удивила:

— Зачем доплачивать еще кому�то,
добавьте только нам! — предложили
активисты. — А еще лучше — лишите
надбавок малолетних узников, а день�
ги доплачивайте детям войны!

Не правда ли, странная позиция? 
Первый заместитель губернатора

В.А. Кочуев внимательно выслушал
пенсионеров, расспросил их о жизни,
пообещал рассмотреть возможность
решения ряда вопросов, например,

проезда в маршрутных такси по про�
ездным билетам. 

Руководитель департамента соци�
альной политики А.А. Лабейкин при�
гласил всех собравшихся к себе на
прием, с тем чтобы разобраться в на�
рушениях, встречающихся при оформ�
лении инвалидности. Многие пенсио�
неры на это предложение откликну�
лись с энтузиазмом, поблагодарили за
то, что им предоставляют возможность
решить острые проблемы. 

Совсем другой была реакция не�
большой группки самых активных уча�
стников "движения": они явно были
раздосадованы тем, что тщательно
разжигаемые ими страсти улеглись, а
людям предложили реальную по�
мощь. Видимо, в их планы (или же
планы тех, кто стоит за ними) это не
входило. 

Елена ПРЕСНЕЦОВА. 

Вчера утром у здания областной администрации

на площади имени Ленина в Орле собралась

небольшая группа пожилых людей (человек

двадцать). В руках некоторые из них держали

плакаты с лозунгами, призывающими обеспечить

доплату в тысячу рублей детям войны, то есть

людям, чье детство пришлось на годы Великой

Отечественной.

В ДИАЛОГЕ НЕ ЗАИНТЕРЕСОВАНЫ?

ПОЧЕМУ ИСПРАВНАЯ ТЕХНИКА 

ПОПАДАЕТ В ПУНКТЫ ПРИЕМА МЕТАЛЛОЛОМА?
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P.S. К сожалению, в нашем городе есть силы, заинтересованные в том, что�
бы ввести в заблуждение детей войны. Ходят самые различные слухи по этому
поводу. Поэтому мы приводим выдержку из текста заключения правительства
на законопроект о доплатах детям войны, направленный в Государственную
Думу Орловским областным Советом народных депутатов летом этого года. 

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
на проект федерального закона "О внесении изменений в

Федеральный закон "О ветеранах", вносимый в Государственную Думу
Орловским областным Советом народных депутатов

<...> В соответствии с частью 3 статьи 104 Конституции Российской Феде�
рации в Правительстве Российской Федерации рассмотрен проект федераль�
ного закона, с учетом представленного финансово�экономического обоснова�
ния.

Законопроектом предлагается отнести к категории ветеранов Великой 
Отечественной войны граждан, родившихся после 1 января 1928 г. и проживав�
ших во время войны на оккупированных территориях СССР (дети войны), с ус�
тановлением им ежемесячной денежной выплаты в размере 1000 рублей за
счет средств федерального бюджета.

Вносимые изменения не соответствуют концепции Федерального закона 
"О ветеранах", согласно которой категории ветеранов устанавливаются с уче�
том заслуг по защите Отечества, безупречной военной службы, иной государ�
ственной службы и продолжительного добросовестного труда.

Вместе с тем в настоящее время указанные лица являются гражданами
старшего поколения, и большинству из них предоставляются меры социаль�
ной поддержки, установленные федеральными законами "О ветеранах" и 
"О социальной защите инвалидов в Российской Федерации".

Учитывая изложенное, Правительством Российской Федерации представ�
ленный проект федерального закона не поддерживается.

Заместитель Председателя
Правительства Российской Федерации   А. Жуков.

ОФИЦИАЛЬНО


